

【目指す学校像】

- ・ 楽しく感動のある学校
- ・ 安全安心に生活できる学校
- ・ 教育環境の整ったきれいな学校
- ・ 保護者・地域住民に信頼される開かれた学校

# かけはし

園部中学校だより

2021. 11. 12

【目指す生徒像】

- ・ 主体的に学び教養のある生徒
- ・ 心豊かで、礼儀正しい生徒
- ・ 心身を鍛えがんばりのきく生徒
- ・ よく働きの為に奉仕する生徒

## 『読書の秋』『スポーツの秋』『芸術の秋』を楽しみましょう

秋も一段と深まり、朝晩はめっきり冷え込むようになってきました。11月初旬は晩秋と言われ、秋から冬に季節が移っていく時期です。「秋の日は釣瓶（つるべ）落とし」と言うように、いつの間にか日没の時刻が早くなり、それに合わせて部活動の完全下校時刻も早くなりました。その分、家庭で過ごす時間が長くなり、自分のために使える時間も増えたのではないのでしょうか。残り少ない秋ですが、生徒のみなさんには勉強の合間に「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」など、秋ならではの充実した時間を過ごしてもらいたいと思います。

さて、国の「緊急事態宣言」が解除となって1ヶ月以上が経ちました。まだまだ制約がある中ではありますが、徐々に通常の学校生活が戻ってきました。この間、3年生は、10月21日（木）に修学旅行の代替行事として、東京ディズニーランドに行ってきました。2年生は、11月5日（金）に延期していた校外学習として、那須ハイランドパークに行ってきました。そして、11月10日（水）には、文化祭の代替行事として、愛宕山への歩く会“Go to Atago”を実施しました。1年生は、現在、スキー学習の代替行事を検討しているところです。こうしてやっと実施することができた学校行事を通して、子どもたちは集団生活ならではの体験をし、それぞれに充実感・達成感を得られたのではないかと思います。また、体育祭や歩く会で高まった学級・縦割り班でのまとまりや団結力を今後の学校生活に生かし、次の目標へとつなげていってほしいと思います。

新型コロナウイルスの新規感染者数も茨城県においては一ケタ台の日が続くようになりました。このまま、終息につながることを願うばかりですが、油断は禁物です。感染の第6波を防ぎ通常の学校生活を守る意味でも、気を緩めることなく、これまで通り基本的な感染症対策の徹底をお願いします。

3年生DL



2年生那須



## 『市新人大会』 全力を尽くしました!!

10月28日（木）、29日（金）に市新人大会が開催され、2日間に渡り熱戦が繰り広げられました。今年度の大会は、新型コロナ感染症拡大防止のため、一競技一大会という制限のあるなかでの開催となりました。2年生、1年生にとっては新チーム結成後、初めての大会となりました。十分な練習期間がとれない状況ではありましたが、子どもたちは「チャレンジ精神 園中魂」のもと、仲間と支え合いながら、最後まで全力で競技に臨みました。生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。また、各会場には多くの保護者の皆様が応援に駆けつけてくださいました。子どもたちもさぞかし心強かったことと思います。ありがとうございました。主な結果は次のとおりです。

【団体の部】

- ・ ソフトテニス（女子） 優勝
- ・ 卓球（男子） 優勝
- ・ 野球 準優勝
- ・ バレー（女子） 準優勝
- ・ バスケ（女子） 準優勝

【個人の部】

- ・ ソフトテニス（女子） 第3位
- ・ 卓球（男子） シングルス 優勝  
ダブルス 準優勝
- ・ バドミントン（男子） シングルス 第3位



## 『小中合同あいさつ運動』を実施しました

11月1日（月）に、園部中学校区「小中合同あいさつ運動」を行いました。PTAの皆様のご協力を得て、本校生徒、教職員が園部中学校、園部小学校、東成井小学校にそれぞれ分かれて、朝早くから小学生とともに元気よくあいさつを交わしました。本校は伝統の継承として、「あいさつは いつでも どこでも 誰とでも 何度でも」をモットーに、日頃から「あいさつ」の励行に取り組んでいます。今後も「あいさつ」を通してコミュニケーションの輪を広げていきたいと考えています。

